

東大阪西ロータリークラブ週報

2025年10月23日(木) №.1635

UNITE FOR GOOD

「よいことのために手を取り合おう」

『クラブを変化していくには行動と勇気』

~CHANGE! ACTION! BOLDNESS!~

«2025-26年度 クラブテーマ»

「本日の例会案内」

<東大阪みどりRCとの合同例会>

場所：KKRホテル大阪2階「琴」

ラーニングタイム

「次回の例会案内 11月10日(月)」

<財団担当卓話>

高島政康財団担当

国際ロータリー第2660地区

東大阪西ロータリークラブ

会長：竹谷 裕人／幹事：吉村 篤
クラブ情報委員長：谷村 佳昭

〒631-0001

奈良市北登美ヶ丘3-11-30

TEL 0742-55-4869/FAX 0742-51-1067

E-mail : h.westrc@gmail.com

例会：第1・3月曜日 18時30分～

シェラトン都ホテル大阪

10月度ロータリーレート：149円／ドル

«前回の例会報告（10月06日）»

出席率報告：会員総数 17名（うち出席免除4名）

ホームクラブ出席 15名（免除3名）出席率 93.75%

「会長の時間」

会長 竹谷 裕人

本日は、八尾RCより田中
ガバナー補佐をお迎えしてお
ります。是非ゆっくりしてい
って頂ければと思います。

さて、本日は、第1回クラ
ブ協議会が開催されました。



田中ガバナー補佐、松尾ガバナー補佐エレクトをお
迎えして、各委員会及び当クラブ全体の活動状況を
ご報告致しました。前回の例会は、東大阪みどりRC
との合同例会でしたが、あれから早いもので1ヶ月
が経ちました。また、9/25には東輪会合同例会には、
出席頂いた会員の皆様、改めて御礼申し上げます。当
日は、お能の話をお聞かせ頂きましたが、枚岡神社の
薪能に感動した後だったので、改めて聞き入ってお
りました。お能には、結婚式などで謡われる「高砂」
という曲があり、それをみんなで練習する体験もござ
いましたが、そこで教わったことを、先日娘の結婚
式で披露させて頂きました。また、9/16には、都会
合同例会の最終打合せを行い、シナリオもほぼ決定
しました。11/18は、全て予算化しておりますので、
全員お越しください。また、私は当日参加できませ
んでしたが、9/27に大阪グローバルRCのチャーター
ナイトが心斎橋の日航ホテル大阪で開催されました。
昨年は、IM4組で多くのクラブが出来ております。
今後の運営を注視するべき部分はあるかもしれません
が、2660地区でロータリアンの数が増えているこ
とに違いはありませんので、今後も増強に力を入れ
ていきたいです。もう一つ、9/24に布施警察署にお
きまして、当クラブの社会奉仕事業の一つである
交通安全強化事業が行われました。本年度は、布施戎
神社の福娘3人に一日署長となって頂き、交通安全
に関する啓発活動を行って頂きました。そして、10/1
より、当クラブの公式HPがアップされております。
会員ページのパスワード及びURLは、事務局からお
渡ししておりますので受け取って下さい。10月も盛
りだくさんでございますが、宜しくお願ひ致します。

「幹事報告」 幹事 吉村 篤

1. 本日のポスト

週報（№.1634） ロータリーの友 10月号

HPの案内 新クラブ設立の案内

ロータリー「都」会の案内 新入会員勧誘チラシ
米山記念奨学会豆辞典

2. ご連絡事項

- 10/21(火)、炉辺例会は、18時半より百楽上本町店にて行います。会費は、5,700円です。
- 10/23(木)は、東大阪みどりRCとの合同例会です。18時半よりKKRホテル大阪2階「琴」お食事は例会後でアルコールの用意があります。
- 11/18(火)、「都」会(5RC)を行います。18時より4階「大和」です。
- ホームページが完成しました。本日お渡ししたアドレスより閲覧ください。

「ニコニコ箱報告」

弓手宏亮副 SAA

1. 本日のニコニコ

- ・嶋田副委員長頑張って下さい。
竹谷、吉村、氏野、宮永、石津、中西、高野、塩川、
出口、金城、各会員
- ・卓話担当です。よろしく。嶋田会員
- ・田中ガバナー補佐様ようこそ。東大阪西 RC にお越し頂きました。松尾、藤原、弓手、各会員

* 本日合計	17,000 円
* 年度累計	114,000 円

10月のお祝い

- ・会員のお誕生日 竹谷裕人会員
- ・結婚記念日 嶋田 亘会員

「ゲストスピーチ」

第 2660 地区 IM 第 4 組 ガバナー補佐 田中康正様

本日は、懇談会からクラブ協議会、そして例会へお招き頂き、本当にありがとうございます。例会の冒頭に、皆様でメッセージの唱和をされていましたが、東大阪西 RC の意識の高さを感じました。

私は、ロータリー歴 22 年ですが、その中で奉仕精神が養われました。子ども食堂を運営して今年で 12 年目になりますし、更生活動にも約 40 年取り組んできています。その中で、再犯をさせない取り組みの一つとして、ボクシングジムを立ち上げました。今は、罪を犯した者達だけではなく、生きづらさを感じる子どもや若者、福祉のサポートにもなり、非常に良い居場所となっています。そして、不登校生が通うフリースクールの運営もしており、ロータリーで勉強させてもらった奉仕精神から、このような 3 つの居場所に繋がることができて、本当に感謝しております。そして、もう一つ。年々児童虐待が増えている中で、八尾市で児童虐待ゼロを目指す実行運動委員会の委員長としての活動も続けております。11/2(日)には、八尾のプリズムホールで「189」という児童養護施設のことが描かれた映画の無料上映会があります。私も自分の役割を全うできるようにしっかりと取り組んでいきたいと思っております。この 1 年宜しくお願い申し上げます。

「卓 話」 「米山月間に因んで」

「フェラシの関税の計算式」

嶋田 亘 会員

本日は、財団奉仕委員会の副委員長として、米山奨学会のお話を少しさせて頂きます。1920 年、米山梅吉氏が日本で初めて国際ロータリー直轄のクラブとして東京 RC を設立しました。1952 年に、その米山氏の功績を讃える記念事業として、米山基金が作られ、1967 年には文部省の認可が下り、財団法人ロータリー米山記念奨学会となりました。現在は、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会として、奨学研究のため日本に在留している私費外国人

留学生に対して、日本全国のロータリアンからの寄付金を財源に奨学金を支給して支援を行う民間の奨学団体です。活動計画書には、米山奨学会として特別寄付を 3 万円、普通寄付 5,000 円、計 35,000 円を納めて頂きたいと記載されています。是非皆様にも一度ご自身で、米山奨学会について勉強して頂きたいと思います。

話は変わりますが、今、我々を取り巻く環境が大きな変化しています。その中で、気候変動、戦争、世界的政治の混乱、少子化、人手不足、賃金、AI など、様々な難問が押し寄せてきております。そして、アメリカファーストを掲げるトランプ大統領による関税の問題がございます。トランプ政権は、滅茶苦茶とも言える関税を要求してきており、鉄鋼・アルミ製品をアメリカへ輸出する場合、50%の関税を取られます。日本の基幹産業である自動車に関する関税も、自動車や部品は 15%となりました。参考として、私ども「フェラシ」の関税の計算式を皆様にお配りしておりますが、関税実施後は、今まで全然取引のなかったような日系の部品メーカーなどから、現地の米材を使った部品の引き合いが来ております。本当であれば凄く嬉しいことですが、材料がないわけです。それから、生産余力を付けるために設備投資をしなければいけませんが、機械一台で何億円もしますし、この関税がいつまで続くのかもわからないので、大きな投資もできません。ただ、ここに来て国内自動車メーカーは、関税応分の負担を求める原価提言という動きも出てきております。物価高騰・賃金アップの中、部品メーカーの再編も起ころんじゃないかなという感じもしております。これから関税問題がどうなっていくのか、皆さんにも関心を持って見て頂きたいと思います。

10月理事会議事録

(報告事項)

(1) HP 完成と予算執行の件

- ・サイト作成費用 30,000 円 (毎年同額更新)
- ・ドメイン費用 初年度 39,380 円
合計 本年度は 69,380 円
(以後、3 年おきに 75,540 円)
予備費からの支出とします。

(2) 社会奉仕委員会

9/24 布施警察署交通安全運動への協力として交通安全事業 布施警察署の一日署長として布施戎神社の福娘 3 名に交通安全啓発活動の一環としてお越しいただきました。

金額 30,000 円を社会奉仕委員会 交通安全事業 100,000 円のうちより支出致します。

枚岡神社薪能協賛金

実施日：2025 年 9 月 20 日

金額 10,000 円を協賛金として支出致します。

(3) 爐辺例会について

(4) 東大阪みどり RC との合同例会について

(5) 新年賀会(1/19)台中大屯 RC より来訪について